

ホームページがリニューアルしました！！

充実したコンテンツの楽しいホームページが出来ました！

製作は上村が担当しました！



月に1回の超お買い得情報をチラシより早く発信しちゃいます♪



かわら版のデータ配信・最新採用情報・工事の詳細が分かりやすい施工事例など充実のコンテンツ。



全社員の個性とプライベートが覗けるスタッフ紹介が登場！パソコンで見ると、社員が動きます♪



コロナ禍に対応した非対面相談窓口も充実！



おすすめのsuidobi情報！！ あったら嬉しい不動産屋さん！suidobi不動産が始まります！

『とっても親切丁寧な不動産屋さん』

「使っていないお家があって手放したいんだけど・・・」
「娘夫婦が南区で土地を探していて・・・」
「数か月単位で仮住まい出来る場所を探していて・・・」
「何かいろいろと知っていそうだから・・・」



こんご相談をよく頂いてきました。その度に、ご相談内容に詳しく不動産会社様をご紹介させて頂いてきましたが、今回思い切って、自分たちでその力を付けてみようと思いを決意して、スライド不動産を始める事になりました。

目指す姿は、ご相談事に本気で向き合う懇切丁寧な不動産屋さんです。知ってましたか？世の中の不動産情報は、売り主様が仲介会社に売却を依頼した日から7日以内に、レインズという情報管理機関に報告し、情報公開をしないといけないルールを。つまり本気になって毎日この情報をチェックしていけば、その時点で流通している不動産情報の60%以上は把握できると言われています。ここを徹底的に把握して、依頼主様が求めている物件を本気で「見つけ出す」。そして、ただ見つけるのではなく、ご資金計画についても、正確にご提案できる。不安を安心と期待に変える、そんなあったら嬉しい親切丁寧な不動産屋さんを創ります！お気軽にご相談ください！



1月に県知事より不動産業の認可を頂きました。この3人で全力で皆様をサポート致します！

- ・専任取引士 上村裕子(中央)
- ・物件管理広報役 佐原寛子(右)
- ・御用聞き役 清水真(左)

個性タップリ！17人！Suidobiの仲間たちです！！

浜名湖でモザイクカルチャーを開催された時に買った多肉を植えて壁に掛けるリスを毎年植え替えています。今回も多肉が徒長してしまつたので、リメイクしてみました。少し地味ですが、寒い風もあり、まだまだ赤くなります♪



大竹美代子【繋ぎ役】

寒さが大変厳しい時期となりましたが、体調はいかがですか？コロナもありますので、十分気を付けて下さい。寒さ対策に着圧ソックスがオススメですので、これを履いてしのぎます！



太田匡哉【創り役】

家族でクリスマスをお祝いしました。娘たちはかなりはしゃいでいました。いつもは従姉弟たちとクリスマス会をするのですが、今年は出来ませんでした。来年は賑やかに祝い出来るといいです。



近藤陵【伝え役】

我が家毎年お節を食べて新年を迎えています。今年は家族と過ごす時間が増えてとてもいい休みになりました！今年は趣味のレベルもあげたいです！これからもよろしくお願いします！



藤井陽介【伝え役】

コロナで家庭科の調理実習が出来ないということで、温野菜サラダを作ってみよう！という宿題が出ました。次女はお料理に興味があるようで、普段からお手伝いしてくれるので安心して見てもらいましたが、人参の輪切りのときだけはさすがにヒヤヒヤとレッスンも手作りして無事ミッションクリア☆あとはみんなで美味しく頂きました♡



秋野千里【繋ぎ役】

甘い物とコーヒーが大好きな私は、以前LOTTEチョコレートとハッパスを好んで食べていました。最近になりコーヒーリキュールを発見！思わず購入しました。味はコーヒーリキュールがアクセントになりクセになる感じです。お酒も入っていますし、食べすぎないように一粒ずつ食べていきます。



後藤豊【創り役】

1歳の次女、1人歩きをマスターし始めました。何をしても可愛い時期や砂場に行けば泥だらけになり、滑り台もどンドン攻めていき・・・食事もぐちゃぐちゃ期!!2人目ともなると、好きなようにおやり～♪と白いズボンが泥だらけになっても笑顔の母です♪(笑)



佐原寛子【繋ぎ役】

我が家の新年の始まりは、サンタさんにももらった福子(鬼滅の刃)のコスプレをまとった娘の挨拶で年が明けました(笑)お気に入りです。今年も毎日楽しく笑顔いっぱい年をしたいと思います♪



吉見有子【繋ぎ役】

休みの日に「キャッチボールしよう!」と誘ってみたら、初めはイヤだったのが、上手になってきたら、どハマリ(笑)グローブとドッジボールが欲しいと言われて即行で買いに行きました。何事もまずは、やってみよう!!



山口貴之【創り役】

suidobiパークがほぼ完成しました。スタッフとお客様がワクワクする場所を創りたい。そんな想いから始まったプロジェクト。面白い事とことんやっています！4月からOPENします！お楽しみに！



清水真【代表】

今年のお正月はいかがお過ごしでしたか？私は主に実家で寝正月。そんな中、初日の出と初詣には出向き、新年を迎えました。休み明けは毎年体重増加ですが、意識しさえか今年も体重変動なし!!(^^)



藤谷幸弘【伝え役】

新年あけましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願ひします。昨年の2月から始まったコロナ現在も終息の兆しが見えないまま新年を迎えてしまいました。1964年・昭和39年アジア初の東京オリンピック もう一度あの感動を9年前オリンピック開催地に選ばれ日本中が期待して準備して来たイベント、次回はいつ来るかわからないほど遠い先のイベントです。どんなオリンピックになるでしょうか？もうすぐですね。

2021.1/6記



清水政子【繋ぎ役】

意外と植物好きでおなじみ田中です。「鉢は植物のドレスだ」と老師の教えをふと思い出し、ずっと同じものを着ている我が子達に手作りの鉢カバーをプレゼント。これで週末のダンスパーティーは主役の座をゲットです。



田中大介【創り役】

お正月に御前崎にイワシを釣りに行きました。入れ食い状態で無我夢中になっていたら2時間で夫婦で86匹釣り上げました。オイルサーディンやパン粉焼きに美味しく頂きました！



上村裕子【繋ぎ役】

ピアノを習っている娘。コロナの影響で発表会が延期になったりしましたが、先生のはからいでホールで演奏できる機会をいただき、娘の成長を感じる事ができました!



田宮裕悦【創り役】

弊社の使用する水道水を井戸水に切り替えました。地下80mの美味しいナチュラルミネラルウォーターです。そのまま飲んでも、お茶を沸かしても確かにエグミ無く美味しいです。



清水明雄【会長】